

Überregionale Veranstaltungen, Donnerstag, 5. Oktober 2023

## „Mit Toleranz und Respekt für ein gewaltfreies Miteinander“

Fachtagung des Netzwerks gegen Gewalt (NgG) am 5. Oktober in Frankfurt am Main

Derzeit ist von einer Zunahme der Respektlosigkeit in unserer Gesellschaft die Rede. Gerade bei jungen Menschen wird ein Mangel an Respekt und ein Anstieg der Gewaltbereitschaft behauptet. Diskussionen zu dieser Thematik werden nicht selten nach Vorkommnissen geführt, häufig verbunden mit einem Medieninteresse. Mangelnder Respekt und Toleranz im Umgang miteinander haben auch langfristig einen negativen Einfluss auf das Zusammenleben und unsere Demokratie. Schule, Jugendarbeit, die Strafverfolgungsbehörden und die Eltern sind somit vor große Herausforderungen gestellt. Welche Möglichkeiten bestehen, um Respekt und Toleranz zu fördern?

Die Fachtagung am 5. Oktober möchte Optionen aufzeigen. Neben Sensibilisierung und Information will die Veranstaltung Möglichkeiten zur Vernetzung geben. Der Vortrag von Prof. Dr. Dirk Baier setzt sich mit dem Thema „Jugendgewalt – Aktuelle Trends und Folgerungen“ auseinander. Fünf Workshops mit unterschiedlichen thematischen Schwerpunkten zeigen Handlungsoptionen zur Förderung von Respekt und Toleranz. Am Vor- und Nachmittag haben die Teilnehmenden die Gelegenheit, jeweils zwei von fünf der angebotenen Workshops zu besuchen. Die Veranstaltung richtet sich an Schule, Polizei, Justiz, Sozialarbeit und Kommunen sowie an weitere Interessierte.

Alles Weitere entnehmen Sie dem Flyer

[Anlage](#)

Anmeldung bis Montag, 25. September 2023 unter [www.netzwerk-gegen-gewalt.hessen.de/](http://www.netzwerk-gegen-gewalt.hessen.de/)(externer Link)